
 Protokoll 1. Kreis-SV Sitzung Bad Kreuznach 

 Ort: IGS Sophie-Sondhelm Bad Kreuznach 
 Beginn: 10:00 Uhr 
 Redeleitung: Luka Keller 
 Protokoll: Emil der coole, Betty die Coolere 

 1.  Vorstellungsrunde 
 a.  Röka coolste absolute Liebe für diese Schule <3 
 b.  Oke doch keine vorstellungsrunde 

 2.  Was macht eine Kreis-SV? 
 a.  Luka erklärt unglaublich professionell wieso es wichtig ist eine kreis sv zu 

 haben und dass es gar nicht unnötig ist 
 b.  Die Ämter sind ebenfalls sehr wichtig und haben einen schweren Job aber 

 mehr dazu später 
 3.  Jetzt aber Vorstellungsrunde 

 a.  Ganz wichtig Lieblingsküchengerät yayyyii 
 i.  Das tollste obvi der Kühlschrank denn kalte Getränke sind Baba 
 ii.  Oha so viele Kühlschränke 
 iii.  Kühlschrank for president 
 iv.  Alter was für Ofen nieder mit den Öfen 

 4.  Austausch in Kleingruppen (20 Minuten) 
 a.  Klimaschutz 
 b.  Spendenaktionen 
 c.  Corona-Pandemie 
 d.  Demokratisierung/Partizipation 

 i.  Äußerst produktiv und beste Gruppe 
 ii.  Mit coolsten Schulen 
 iii.  Fazit ->FDP dumm - i doubt it FDP=💛 

 e.  Probleme an Schulen/Jammerecke 
 f.  Schule ohne Rassismus 
 g.  Sonstiges 

 5.  Betty muss gehen und das ist wahrscheinlich ihre letzte Sitzung 
 a.  Das ist traurig ich heule 

 6.  Wahlen und Entlastungen 
 a.  Entlastungen 

 i.  Vorstand 
 Ja: 25 
 Nein:0 
 Enthaltung:0 

 ii.  LSK-Delegation 
 Ja: 25 
 Nein: 0 
 Enthaltung: 0 

 b.  Wahlen 
 i.  Vorstand 

 Kandidaten: 



 1.  Mina Lihi 
 a.  Stimmen: 18 

 2.  Mia Lihi 
 a.  Stimmen: 19 

 3.  Mara Ads 
 a.  Stimmen: 17 

 4.  Emil Röka 
 a.  Stimmen: 16 

 5.  Keanosch Crucenia 
 a.  Stimmen: 7 

 6.  Luka IGS 
 a.  Stimmen: 15 

 7.  Jeffrey Crucenia 
 a.  Stimmen: 7 

 8.  Enthaltungen: 25 
 9.  nicht abgegebene Stimmen 

 ii.  LSK-Delegation 

 Kandidaten: 
 1.  Tefik Lihi 

 a.  Stimmen: 9 
 2.  Aleyna Lalo Realschule plus 

 a.  Stimmen: 17 
 3.  Keanosch Crucenia 

 a.  Stimmen: 11 
 4.  Jeffrey Crucenia 

 a.  Stimmen: 15 
 5.  Mina Lihi 

 a.  Stimmen: 19 
 6.  Jo Geschwister Scholl Schule Wallhausen 

 a.  Stimmen: Vertretung 
 iii.  Basis-Delegation 

 1.  Aleyna Lalo Realschule Plus 
 a.  Stimmen: 23 Ja 

 2.  Emil Röka 
 a.  Stimmen: 16 Ja 0 Nein Enthaltungen 7 

 iv.  Schulträgerausschuss 
 KrSV-Vorstand kümmert sich um die stetige Teilnahme an den 
 Sitzungen 



 Vorläufiges Ergebnis der Wahlen zu den jeweiligen Ämter: 

 In der Vorstand gewählt wurden: 

 Mina Rother 
 Emil Schloyer 
 Mara Bergmanns 
 Mia Jakobi 
 Luka Keller 

 Zu Basisbeauftragten wurden gewählt: 

 Emil Schloyer 
 Aleyna Kaya 

 Zu LSK-Delis wurden gewählt: 

 Aleyna Kaya 
 Kianoosh Vosoughian 
 Jeffrey Taphorn 
 Mina Rother 

 7.Austausch über Probleme an Schulen 
 Crucenia: Gewalt an der Schule, Luka empfiehlt Schulsozialarbeiter und externe 
 Berater/Sozialarbeiter unter hinzuziehen der Schulleitung mit dem Problem zu 
 betrauen. 

 GSS Walllhausen; Realschule Lalo: keinen oder nur teilweise einen Kiosk. 
 Problem auch an anderen Schulen, 
 Schülerfirma hat hohe auflagen, Externen 
 Versorger mit Kioskbetrieb beauftragen. 

 8. Projekte 

 Mara ADS, Mental Helth Aktion, Aufklären über Phychische Gesundheit. 

 Großes Interesse wir bekundet, Projekt wird in der nächsten KrSV behandelt und 
 ausgearbeitet. 

 9. Feedback 



 Teilweise etwas langweilig, kommende KRSv Sitzungen bringen mehr abwechslung. 
 Lockere Stimmung fällt positiv auf. 

 Contrapunkt: Viele gehen im laufe der Sitzung, 
 Ziel: bis zum Ende Vollzählig bleiben. 


